



## COURSE D'ORIENTATION EN TERRITOIRE ZOMBIE NEUF-BRISACH - 28/03/2026

### LE CONCEPT : BALISER COMME JAMAIS !

Zomb'in The Dark est une course d'orientation peu ordinaire : seuls ou en équipe, les participants doivent explorer un lieu plongé dans la nuit, à l'aide d'une lampe et d'une boussole, pour valider un maximum de balises en 1h30, et ainsi gagner des points. Jusqu'ici, tout va bien (ou à peu près)...

Seul hic : le lieu de course est rempli de zombies affamés et tapis dans l'ombre ! Leur but : arracher les languettes de vie accrochées à la ceinture des survivants. Chaque vie en moins entraîne un malus de points sur le score final. Suspens, frissons et courses-poursuites : les survivants n'ont pas fini de baliser !

### RENDEZ-VOUS À NEUF-BRISACH LE 28 MARS !

Après 4 éditions réussies, les zombies reviennent dans la ville de Neuf-Brisach et ses fameux remparts ! Toute l'enceinte de la ville sera infestée de morts-vivants le soir du 28 mars, et les survivants devront s'armer de tout leur courage pour leur échapper...

Cette nouvelle soirée dans la région est le fruit de la collaboration entre Argémie, à l'origine du projet, et les offices du tourisme d'Alsace et de Neuf-Brisach. Plus de 600 personnes avaient répondu présent en 2025, et les organisateurs comptent bien réunir autant de zombies et de survivants cette année !

### DES CENTAINES DE ZOMBIES ET SURVIVANTS ATTENDUS

La billetterie ouvrira le 13 février, et le nombre de places sera limité ! Les intéressés auront donc tout intérêt à s'inscrire rapidement pour échapper aux zombies... ou les rejoindre ! Les tarifs démarrent à partir de 10€ (hors frais de billetterie). Plus d'informations sur la [page Web de la course](#) !